



**Galley Nicolas**

Route Rossens – Pont-la-Ville – Qu’attend le canton ?

Cosignataires : 0

Date de dépôt :

04.02.22

DIME

**Dépôt**

Suite aux intempéries de l’été 2021, la route qui relie le barrage de Rossens à la commune de Pont-la-Ville a subi des dégâts. A deux endroits des glissements de terrain ont été constatés. Si un passage semble avoir été rétabli, il en existe toujours un deuxième qui nécessite des travaux. Or, depuis plusieurs mois rien ne se fait. La route a été mise en sens unique obligeant la circulation à faire un important détour par la commune de Treyvaux, notamment.

1. Pourquoi avoir mis la route en sens unique et non en circulation alternée, afin d’éviter de fermer le tronçon pour plusieurs mois en direction de Pont-la-Ville ?
2. Pourquoi le début des travaux est-il si long à se mettre en route et quels sont les travaux prévus ?
3. Le tronçon va-t-il être complètement analysé pour éviter, lors de prochaines intempéries, d’avoir de nouveaux problèmes ?

—